Liebe steirische Schützenfamilie

Am 22. Juni 2024 wurde ich zum neuen Landesoberschützenmeister gewählt.

Zu Beginn meiner Amtszeit möchte ich mich bei euch bedanken.

Bedanken bei den

- aktiven Schützinnen und Schützen sämtlicher Sparten. Viele Stunden wurden und werden von unseren Sportlerinnen und Sportlern in unseren Randsport investiert.
- Bei den Eltern und Angehörigen, ohne deren Unterstützung Erfolge nicht möglich wären.
- Bei den Trainern und Ausbildnern die u.a. ausgezeichnete Jugendarbeit leisten.
- Bei den vielen Funktionärinnen und Funktionären auf Landes- und Vereinsebene.
- Bei Mitgliedern, die im Verein ohne Funktion einfach nur helfen, irgendwelche Montagearbeiten verrichten oder das Vereinslokal in Schuss halten oder Thekendienst verrichten und vieles mehr.

Das alles machen wir ehrenamtlich und dabei werden viele, viele Stunden unentgeltlich geleistet. Aber nur so und genau deshalb funktioniert unser steiermärkischer Schützenbund.

Meine und die Aufgabe des Vorstandes wird es sein, euch weiter die bestmöglichen Bedingungen für euer Wirken zur Verfügung zu stellen.

Euer Bernhard Hottowy